

Fokus Gemeinde

Mandat für Standortförderung Volketswil ist vergeben

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 8. August 2023 die Standortförderung an die KEEAS AG, Zürich, vergeben. Der Firmeninhaber Marcel Muri wird die Funktion des Standortförderers persönlich wahrnehmen.

Die Gemeinde Volketswil hat viele Qualitäten, die von der Öffentlichkeit noch nicht wahrgenommen werden. Sie ist Teil des Glattals, einer der wirtschaftsstärksten Regionen der Schweiz. Mit der Standortförderung will der Gemeinderat Volketswil die weitere Entwicklung der Gemeinde aktiv steuern, so dass sie in Zukunft ihr Potenzial besser ausschöpfen und stärker an der Dynamik in der Region partizipieren kann. Als langjähriger Standortentwickler mit Schwerpunkt Arbeitsräume wird Marcel Muri mit seinem Unternehmen KEEAS AG die Positionierung von Volketswil festigen und die Entwicklung der Gemeinde vorantreiben.

Ein attraktiver Partner für Unternehmen auf Standortsuche

Bisher gilt Volketswil als Hochburg des Detailhandels und der Logistik. Künftig sollen aber auch Unternehmen anderer zukunftsgerichteter Branchen Volketswil als attraktiven Standort entdecken. Volketswil soll in der Region breiter und differenzierter wahrgenommen und mit hoher Qualität gleichgesetzt werden. Weiter soll auch der hohen Nachfrage nach Gewerbe- und Industrieflächen besser entsprochen werden. Innerhalb der heutigen Bauzonen von Volketswil könnten viele konkrete Angebote für die Industrie- und Wirtschaft geschaffen werden. Die Standortförderung will die entsprechenden Potenziale zusammen mit den Grundeigentümerinnen und -eigentümern aktivieren.

Enge Kooperation mit Gewerbe und Industrie angestrebt

Die Bedürfnisse der bereits in Volketswil ansässigen Betriebe sollen künftig ebenfalls frühzeitig erkannt und berücksichtigt werden. Durch den verstärkten Dialog mit der Standortförderung werden die Unternehmen unterstützt und in ihrer Entwicklung begleitet. Als Arbeitsstandort soll vor allem das Gebiet Industrie- und Zürcherstrasse aufgewertet werden, weil die Konzentration an Betrieben dort besonders hoch ist. Eine weitere Aufgabe der Standortförderung wird es sein, für Volketswil und seine Betriebe Vorteile aus der Vernetzung mit dem Innovationspark Dübendorf zu ziehen.

Vielfältigen Wohnraum schaffen

Auch als Wohnort hat die Gemeinde noch deutlich mehr Potenzial. Volketswils Stärken sind die hervorragende Infrastruktur und Erschliessung. Zudem ist es durch seinen netzartigen Aufbau mit sehr verschiedenen Siedlungsteilen vielfältig und bietet Raum für unterschiedliche Wohnformen. Daher soll künftig ein innovatives, vielseitiges Wohnangebot in der Gemeinde gefördert werden. Die hohe Standortgunst des Wohnens im

Grünen bei hervorragender Anbindung und Versorgung kann durch spannende Wohnangebote gesteigert werden.

Vernetzung aller Akteure intensivieren

Die Standortförderung Volketswil ist als Mandat ausserhalb der Verwaltung organisiert. Sie versteht sich als Anwalt der Vernetzung im Interesse einer positiven Gemeindeentwicklung. Der Dialog mit der Verwaltung, mit Industrie- und Gewerbeverein, mit Arbeitskräften und Einwohnenden sowie mit den Grundeigentümerinnen und Grundeigentümern wird nun aufgenommen. Ziel ist es, gemeinsam mit allen Akteuren konkrete und realistische Ziele festzulegen und Volketswil als starken Standort zu positionieren.

Standortförderung Volketswil

Marcel Muri, dipl. Architekt ETH
Inhaber KEEAS Raumkonzepte AG
Sihlstrasse 59, 8001 Zürich
Tel. 079 334 66 41

Gemeinderat Volketswil

Zur Publikation in den Volketswiler Nachrichten vom Freitag, 15. September 2023.

Volketswil, 11. September 2023

Gemeindeverwaltung Volketswil

Beat Grob
Gemeindeschreiber